
 

 

 

学年目標が決まりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学年委員紹介 

１組 ２組 

加藤 陽莉 川﨑 菜央 

学年委員になって頑張りたいことは、クラスをま

とめることです。団結力のあるクラスにしたいです。

学年委員の仕事も頑張りたいです。 

みんなの学校生活がよりよく楽しくなるように頑

張ります。よろしくお願いします。 

松田 祥 高野 陽翔 

 学年委員としてみなさんが、ストレスや不満のな

い生活をしてもらうために、視野を広くし、困って

いる人や迷っている人がいたら積極的に声をかけ、

力になれたらいいと思っています。 

学年委員になって頑張りたいことは２つあります。

１つ目は、話し合いの司会やクラスをまとめることで

す。どちらも大切なので頑張りたいです。２つ目は、

委員会では積極的に発言したいです。 

佐久間 杏菜○代  野村 真向○代○副  

みんなをまとめて、団結力が高いクラスにしたい

です。 

みんなが楽しく快適に過ごせるように頑張ります。 

若月 蒼○代○長  渡邉 心美○代  

僕は、学年委員長になったので、みんなを支えて

頼られる学年委員になりたいです。 

目標は、学年みんなをまとめられる学年委員になる

ことです。 

○代代議員  ○長学年委員長  ○副副学年委員長 

整備・福祉委員会主催でＪＲＣ入会式が行われました。 

                               クラスの代表生徒が署名しました。 

 

 

 

 

 

新潟市立木崎中学校 

１学年だより 
第２号 令和５年４月２９日 

令和５年度 

第１学年 学年目標 

・みんなで協力 

・毎日 fine（元気） 

・With the best smile．（最高の笑顔で） 
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